



Austro-Designer auf der Vienna Fashion Week

Gestern startete die Wiener Modewoche



Tischler

Sabine Karner & Katharina Stemberger. Kerstin & Jörg Rigger.

Kreativ. Seit gestern ist das Wiener Museumsquartier der modische Hotspot des Landes. Zahlreiche heimische Designer zeigen bei der Vienna Fashion Week ihre neuen Kreationen. Das erste Highlight ist gleich heute Abend die Kollektions-Präsentation von Sabine Karner. Gleich nach der Show wird im großen Zelt die neue Miss und der Mister Austria gewählt.



Bei der Vienna Fashion Week ist der Andrang groß.

Wer gratis zur Vienna Fashion Week will, hat auf madonna24.at die Chance dazu. MADONNA verlost 10x 2 Tages-tickets. Einfach reinklicken und gewinnen!